



Aguas de Malambo finalizó reparación fuga de 3” que se presentaba en el Batallón

Malambo, 16 de noviembre de 2022

Luego de que el equipo operativo atendiera la situación de fuga de 3” pulgadas que se presentó en el Batallón, y se cumplirá el trabajo a satisfacción se restableció la prestación del servicio de agua para la Zona Industrial, el sector que comprende Batallón, Puro Pollo, Friomac y Mesolandia.

Agradecemos a la comunidad su comprensión y paciencia, seguimos trabajando para atender los incidentes que puedan presentarse y dar solución en los tiempos estimados para que continúe con la prestación del servicio.

Gracias por difundir esta información

Área de Comunicaciones Aguas de Malambo - Grupo EPM

Visita la sección de ACTUALIDAD en nuestra página web y allí encontrarás:

Boletines de prensa - Noticias y eventos .Para coordinación de entrevistas con voceros: 3015338192

Síguenos en redes sociales

